

*Colombie : ECOPETROL
annonce des investissements d'un
milliard de dollars*



La Havane, 2 octobre, (RHC)- Le conseil d'administration de la compagnie pétrolière nationale colombienne, ECOPETROL, a annoncé mardi un plan d'investissement d'un montant d'un milliard de dollars pour la période 2024-2026.

ECOPETROL a précisé que ces fonds seront utilisés pour des projets d'exploration et de développement visant à augmenter la production et la récupération des réserves de pétrole brut et de gaz sur la plateforme territoriale.

Selon les informations fournies par l'entreprise, les investissements sont basés sur l'avancement des études et des analyses qui permettront de reconstituer ses réserves, assurant ainsi la disponibilité de l'énergie nécessaire pour répondre à la demande nationale à moyen et à long terme.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/366570-colombie-ecopetrol-annonce-des-investissements-dun-milliard-de-dollars>



Radio Habana Cuba